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宝鸡职业技术学院

对比诊改成效 促进诊改工作

为了检验我院各层面诊改工作成效，推进诊改工作持续

开展提升，8 月底，学院分别组织了专业、课程、教师、学

生层面的诊改汇报。各层面代表在汇报中展示诊改成效，互

相对比，取长补短，专家团队现场点评，建言献策，极大地

促进了诊改工作。

一、专业层面说诊改比特色

8 月 26 日，学院在大学生活动中心第一会议室召开专业

层面诊改工作汇报会。各二级学院 9 个专业负责人汇报了专

业诊改情况。学院党委常委、副院长娄广信主持专业诊改汇

报会，并作讲话。

汇报会上，凤翔师范学院李晓君等二级教学单位专业负

责人对学前教育等 9 个专业 2019 年内部质量保证体系诊断

与改进工作情况进行了汇报。专业诊改汇报结合二级学院专

业发展实际，体现不同专业建设特色。专家现场点评，既有

宏观方面的意见，也有细节方面的建议，有效地推动专业诊

改工作向纵深开展，使专业诊改工作上了一个新台阶。

娄广信讲话时指出，通过今天的汇报可以看出，专业层
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面的诊改工作取得了很大的进步。他强调，在专业诊改过程

中，要注意时间节点的把握、质控点的选择、语言的锤炼，

要用心谋划专业建设，扎实推进专业建设发展。

学院诊改专家团队成员、各二级学院汇报人及专业团队

成员、质控中心工作人员参加了会议。

二、课程层面说诊改比成效

8 月 27 日，学院课程层面内部质量保证体系诊断与改进

工作汇报会在大学生活动中心第二会议室召开。学院党委书

记苏永兴，党委常委、副院长娄广信参加会议并作讲话，会

议由教务处副处长张琼、思政部副主任王苏平主持。

会上，二级学院、教学部课程团队的负责人张红丽等对

《舞蹈》等 21 门课程作了诊改汇报。汇报人结合各自负责

课程特点，重点从课程诊改的设计、运行、效果、问题以及

努力方向等方面进行了汇报。

在现场听取了几位老师关于课程层面的汇报后，苏永兴

对课程层面诊改的进展情况给予了充分肯定。他认为，暑期

各二级学院和老师们做了很多工作，虽然很忙碌、很辛苦，

但各项诊改工作推进顺利、成效显著。他指出，就像前年以

来我们全面推进“学创树”工作，深入开展“四说”教研活

动，使学院内涵建水平得到大幅提升，教学条件得到显著改

善一样，课程层面的诊改工作只要做好了，我院的课程建设

将会有一个质的提升。他强调，课程层面诊改工作要严格按

照“8”字形质量改进螺旋推进，重点要打造好目标链与标
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准链，统一标准规范，把握好各环节，通过做实创新，突出

课程特色，努力达到预期目标。

娄广信认为，课程层面的诊改思路比较清晰，凝练特色，

有所创新。他强调，要进一步梳理质控点，理清诊改基础，

对诊改与汇报做到熟练掌控。他要求，要进一步加强学习，

提高认识；重找问题，逐一解决；团队打磨，展示特色。

专家团队成员现场对汇报进行点评。专家们肯定各二级

学院、教学部课程层面诊改工作的成效，也指出诊改与汇报

中存在的问题，并提出改进的意见与建议。

各二级学院、教学部汇报课程团队成员、课程层面专家

团队成员、质控中心工作人员等参加了会议。

三、教师层面说诊改比发展

8 月 26 日下午，学院在大学生活动中心第二会议室召开

教师层面诊改工作汇报会。会议由教务处（语委办、规划科

研处）副处长上官小东主持。

二级学院、教学部刘颖鑫等 8 名教师代表汇报了个人诊

改情况。汇报人介绍个人诊改基础，架构总体设计，阐释诊

改运行，总结诊改成效，提出存在问题与努力方向。汇报教

师结合自身实际，谈个人诊改方法，讲个人诊改收获，比个

人诊改进步。

各二级学院、教学部部分教师、教师层面专家团队成员、

质控中心工作人员等参加了会议。

四、学生层面说诊改比经验
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8 月 26 日上午，学院学生层面内部质量保证体系诊断与

改进工作汇报会在大学生活动中心第二会议室召开。学院党

委常委、副院长张宏伟参加会议并讲话。会议由学生处处长

孙明强、质控中心主任余洋主持。

会上，二级学院学生层面代表凤翔师范学院党总支书记

郝炳虎、医学院辅导员毛嘉珍等 6 名同志做了本单位学生层

面和辅导员个人的诊改汇报。汇报人详细介绍了所在二级学

院学生工作的基本情况、诊改的总体设计、诊改运行过程、

诊改工作的成效和存在问题以及努力方向。

专家团队成员现场对汇报进行了点评。专家们对各二级

学院的学生和辅导员工作给予肯定。会议交流学生层面及辅

导员诊改工作的方法经验，展示诊改工作成效，启发诊改思

路，共同解决诊改难题，促进学生健康成长。

学院党委常委、副院长张宏伟肯定学生层面和辅导员诊

改工作。他要求，学生层面诊改工作应再具体、有深度，辅

导员工作要再加劲、下功夫，熟悉所带班级情况，加强安全

教育，使家庭、学校、社会教育紧密结合，促进学生幸福成

长。

各二级学院党总支书记、学生科科长、辅导员、班主任，

学生层面专家团队成员，学生处、质控中心工作人员等参加

了会议。
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